

Se encuentra al 39% de su capacidad

# El embalse del Ebro aumentó esta semana dos hectómetros cúbicos

**EUROPA PRESS. Santander**

El embalse del Ebro se encontraba anteayer, 22 de diciembre, al 39% de su capacidad, tras aumentar durante esta semana dos hectómetros cúbicos de agua por lo que almacena 212 hectómetros cúbicos de los 541 de capacidad total.

Según los datos facilitados a *Europa Press* por la Confederación Hidrográfica del Ebro, durante esta semana entraron en el embalse 2,4 hectómetros cúbicos de agua y salieron 0,4.

En comparación con el año pasado por estas fechas, el embalse presenta menores reservas, porque hace un año alcanzaba el 51% de su capacidad, y almacenaba 275 hectómetros cúbicos.

Por el contrario, en el conjunto de la Cuenca del Ebro el agua embalsado superaba anteayer las reservas que había hace un año.

Así, en la actualidad la cuenca suma 4.406 hectómetros cúbicos, un 59,5% de la capacidad total, y la misma semana de 2005 se encontraba al 54,2%.

## Guía de prácticas para el desarrollo sostenible de la montaña cantábrico-burgalesa

**ALERTA. Santander**

La Fundación Naturaleza y Hombre ha editado recientemente una *Guía de buenas prácticas para el desarrollo sostenible de la montaña cantábrico-burgalesa*, una iniciativa financiada por *Interreg IIIB*, el Ministerio de Medio Ambiente y *Waterways-net (Ríos y paisajes de Europa)*.

La fundación recuerda que “te-

nemos la suerte de vivir en un entorno maravilloso como es la montaña cantábrico-burgalesa” y considera que “las buenas prácticas para el desarrollo sostenible lo que pretenden conseguir es que podamos seguir utilizando los recursos naturales para el desarrollo económico y social de nuestras poblaciones pero de manera sostenible”.